

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères reçoit un Euro député



Caracas, 23 juillet, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a eu une rencontre avec le vice président de la Commission des Affaires étrangères du Parlement Européen, Javier Couso, qui réalise une visite au Venezuela.

Durant la réunion, l'Eurodéputé a partagé avec la chef de la diplomatie vénézuélienne, ses impressions sur la réalité du pays, dont il a dit qu'elle est totalement différente de celle qui est dépeinte par les médias en Espagne, son pays natal.

Delcy Rodríguez a remercié Javier Couso au nom du président Nicolás Maduro, de ses expressions de solidarité et d'accompagnement du processus socialiste au Venezuela depuis le Parlement Européen.

L'Eurodéputé de la Gauche Unie d'Espagne a eu l'occasion de connaître des initiatives productives au sein des communautés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100852-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-recoit-un-euro-depute>



Radio Habana Cuba